タずつ

令和7年1月 小松市立能美小学校

-タずつは西の空に輝いて見える宵の明星(金星)のことですー



「3学期のスタート!」

3学期がスタートしました。昨年は1月1日に能登半島地震が起こり、実際に被災された方や、被害がなくても戸惑いと不安の中で落ち着いたお正月を過ごせなかったご家庭も多かったのではないでしょうか。今年は穏やかな新年を迎えられたことと思います。8日は残念ながら体調が悪く欠席した児童もいましたが、登校した児童は皆元気な様子で、書き初めに真剣に取り組んでいました。掲示された作品からも児童の一生懸命さが伝わってきました。

2学期の終業式で児童には「『1年の計は元旦にあり』年の初めに1年の目標や計画を立てましょう」と伝えました。3学期はそれぞれの学年のまとめの時期であると同時に次の学年への準備の時期でもあります。自分の目標に向けて小さなことから取り組むとともに、今の学年での学習内容の習得、進級・進学へ向けての心と身体





の準備をしていってほしいと思います。学校では、担任はもちろん全教職員でそれぞれの児童が自信をもって進んでいけるように指導・見守りしていきたいと思います。ご家庭でも声掛け・見守りをよろしくお願いします。

1月 生活目標「進んであいさつをしよう」 保健目標「かぜを予防しよう」 給食目標「感謝して食べよう」

主な予定

8日(水) 3学期始業式,書き初めの会,PTA 理事会

9日(木) 給食開始, 5・6 限短縮, 身体計測 1・2・3 年

10日(金) 身体計測4・5・6年

14日(火) 図書ボランティアによる読み聞かせ

15日(水) 5.6 限短縮

17日(金) みどり号

21日(火) 新一年生学用品販売・学童クラブ説明会

27日(月) 委員会

31日(金) 授業参観(5限), 学級懇談会

※スクールカウンセラー来校日

1月29日(水)

面談を希望される方は事前に学校まで連絡してください。



県内でインフルエンザ警報が継続中です

能美小学校でも今週に入り、2年生 | 学級で学級閉鎖の措置を取りました。学校ではもちろんですが、 各ご家庭でも十分な感染対策をお願いいたします。